
 

 

令和５年度 第１回たかつコミュニティスクール 議事録 

 

日   時 令和５年６月23日（金）９時30分～11時10分 

場   所 神奈川県立高津支援学校 校長室 

出   席 学校運営協議会委員９名 事務局９名 

問合せ先 副校長 埜﨑 真弓   電話 044-865-4921（直通） 

１ 校長挨拶 

ご出席いただき、感謝申し上げる。５月から新型コロナ感染症も５類となったが、引き

続き健康・安全面に気をつけて教育活動を行っている。修学旅行や水泳学習）なども実

施している。本日は、今年度の学校の取組等について説明させていただく。よろしくお

願いします。 

 

２ 会長挨拶、委員自己紹介、事務局自己紹介 

 

３ 学校運営協議会計画について 

      副校長より報告 

 

４ 学校評価部会（学校運営方針及び学校教育計画）について 

校長より報告 

   

５ 学校評価部会（学校評価報告・目標設定）について 

      副校長より報告 

 

６ 校内視察 

   委員が２グループに分かれ、教頭・教育推進GLが校内を案内 

 

７ 協議 

［委員より］ 

・保護者のキャリア教育の理解を深める、保護者が理解しやすい情報発信とはどういうこ

とか 

［事務局より］ 

・スライド資料にある「保護者のキャリア教育の理解を深める」の「保護者の」の部分は

表記の誤りのため削除願いたい。キャリア教育の理解を深めるために情報発信をしてい

くということである。 



 

 

・具体的な情報発信としては、年度初めの各学部懇談会と併せて進路説明会を実施してい

る。また、保護者向けの見学会を実施し、実際に見ていただく機会も設けている他、相

談支援係を中心に保護者からの相談等も受けている。 

［委員より］ 

・キャリア教育の理解を深めるとはどこにフォーカスするのか。保護者は基本的な知識や

情報を知っているのか。または、わかっているのに行動ができていないのか。 

［事務局より］ 

・学部や年齢、段階によって視点も異なるため、状況をどう捉えるかは難しい。保護者が

情報を得ること、実際に見ることの両面を通して、将来に向けた具体的なアプローチを

行っていけるような取組ができたらと考える。 

［委員より］ 

・保護者などに講話等をすることは可能である。依頼があれば言っていただきたい。 

［委員より］ 

・環境整備、効果的な教育活動の推進、とはどういうことか。 

［事務局より］ 

・児童・生徒に直接かかわる部分では、コロナ禍でしばらく本格運用できていなかった水

泳学習を６月から実施している。係を中心に点検を行い、必要な部分は事務室とも連携

しながら適宜修繕等を行っている。 

・学校における環境整備については、大きく３つに分類される。小レベルのものは技能員

が対応。中レベルのものは、昨年度実施した黒板のホワイトボード化など、学校が県教

委からの予算を受けて執行。高レベルのものについては、昨年度行った体育館のエアコ

ン設置など、県教委が主導して執行（実施）する形となる。今年度については、バスロ

ータリーの整備、正門の門扉の補修などを計画している。 

 

８ 学校運営の承認 

本日の内容については承認となった。 

[事務局より] 

時間の都合上、後日委員に改めて質問・意見をいただく依頼をすることとする。 

 

９ 校長挨拶 

一年間、安全第一で活動していきたい。引き続き皆様の協力をいただきながら活動して

いけたらと思っている。本日はありがとうございました。 

 

 

 



 

 

 

【配付資料】 

・令和５年度第１回たかつコミュニティスクール開催要項          

・令和５年度学校運営協議会計画書 

・令和５年度高津支援学校グランドデザイン  

・令和５年度学校運営方針及び学校教育計画                      

・令和５年度学校評価報告（目標設定）  

・令和５年度学校要覧                         

・学校だより「スマイルのたね」第 62～65号  

 

 


